
Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Fördervereins der Canisiusschule Rheine 

vom 29.01.2024 

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesende:      Nicole ter Steege, Hendrik Bäthker, Eva-Maria Niermann, Iris Pötter, Michael 

Staggenborg, Jana Wallner, Michaela Eiter, Sabrina Greiwe, Jennifer Stein, Agnes 

Loose, Heike Ernsting 

TOP 1: Begrüßung durch die 1.Vorsitzende 

Die 1.Vorsitzende Nicole ter Steege begrüßte alle Anwesenden und stellte die Tagesordnung vor. 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll vom 02.02.2023 wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 4: Jahresbericht des Vorstands 

Der aktuelle Vorstand setzt sich zusammen aus Nicole ter Steege (1.Vorsitzende), Holger Klinge 

(Stellvertretender Vorsitzender), Iris Pötter (Kassiererin), Heike Ernsting (Schriftführerin), Julia Seebeck 

(Beisitzerin aus Altenrheine), Jennifer Stein (Beisitzerin aus Altenrheine), Hendrik Bäthker (Beisitzer 

aus Altenrheine), Michael Staggenborg (Beisitzer aus Rodde), Sabrina Greiwe (Beisitzerin aus Rodde) 

und Eva-Maria Niermann (Beisitzerin des Lehrerkollegiums). 

 

Aktuelle Mitgliederzahl im Dezember 2023: 113 

Neuzugänge: 13 

Austritte: 4 

Mitgliederzahl im Januar 2023: 104 

Neuzugänge: 17 

Austritte: 14 

Die Mitgliederzahl hat sich gegenüber dem Vorjahr um 9 Mitglieder erhöht. 

 

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit wurde der Förderverein bei Infoabenden vorgestellt, es findet  

die Teilnahme an Schulpflegschaftssitzungen statt und es gibt Infotafeln im Schulgebäude beider 

Standorte. Die Infotafeln des Fördervereins am Standort in Altenrheine werden aktuell noch immer 

nicht gepflegt, zwar nicht mehr coronabedingt, jedoch bedingt durch die Bauarbeiten wird es noch 

aufgeschoben bis zur Beendigung der Bauarbeiten. 

 



Ab dem Schuljahr 2024/2025 soll das Projekt „Klasse 2000“ nicht mehr fortgesetzt werden. Es wird 

noch abgeklärt, ob es die neuen Schuljahrgänge ab dem Zeitpunkt betrifft oder auch die höheren 

Klassen. 

 

Auch in diesem Jahr stieß die Aktion, dass Begrüßungstüten an die Schulneulinge kurz nach der 

Einschulung verteilt wurden, in denen sich u.a. der Flyer und die Beitrittserklärung des Fördervereins 

befanden, auf positives Feedback. Da viele neue Mitglieder auf diese Art gewonnen wurden, soll die 

Aktion zukünftig jedes Jahr durchgeführt werden. 

 

Der Deckenflohmarkt am Standort Rodde wurde von den Familien sehr gut angenommen und soll in 

regelmäßigen Abständen wiederholt werden. 

 

Der Förderverein unterstützte die Projektwoche „Trommelzauber“ bei den beiden 

Abschlussveranstaltungen durch Kuchen- und Getränkeverkauf. Die Projektwoche war ein rundum 

gelungenes Ereignis. 

TOP 5: Finanzbericht 

Die Kassiererin Iris Pötter stellte folgende Einnahmen und Ausgaben aus dem Jahr 2023 bis zum 

31.12.2023 vor: 

Der Kontostand per 27.01.2023 betrug 6.956,65 €. 

Die Einnahmen i.H.v. insgesamt 6.809,18 € setzten sich aus Mitgliedsbeiträgen, dem Erlös des T-Shirt- 

Verkaufs, diverser Spenden, Einnahmen aus dem Deckenflohmarkt, Spenden für „Klasse 2000“ und 

weiterer kleinerer Einnahmen zusammen. 

Demgegenüber standen Ausgaben i.H.v. 4.707,65 €. Diese beinhalteten die „Klasse 2000“- 

Patenschaften, die Anschaffungskosten der Schul-T-Shirts, die Anschaffungskosten für Spiel- und 

Gartengeräte für die Kinder der beiden Schulstandorte in Rodde und Altenrheine, Aufwendungen für 

die Projektwoche „Trommelzauber“, einen Zuschuss zur Schulfahrt zur Freilichtbühne und sonstige 

Aufwendungen (Kosten für die Begrüßungstüten der Erstklässler, Kontoführungsgebühren). 

Der derzeitige Kontostand beträgt 9.058,18 € per 31.12.2023. 

TOP 6: Bericht Kassenprüfer 

Die Kasse wurde ordentlich und korrekt geführt, alle Einnahmen und Ausgaben konnten mit Belegen 

nachgewiesen werden. Nadine Bäthker und Michaela Eiter haben die Kasse geprüft. Die Kassiererin Iris 

Pötter wurde einstimmig entlastet. 

Top 7: Entlastung Vorstand 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

TOP 8: Ideen zu Projekten und Veranstaltungen 

Um das hohe vorhandene Guthaben des Fördervereins abzubauen, gab es folgende Überlegungen: 

- Finanzierung einer Fahrt zum Planetarium nach Münster des entsprechenen Schuljahrgangs, 

sobald das Thema im  Sachunterricht behandelt wird. 

- Hohe Bezuschussung der Schulfahrt zur Freilichtbühne 

- Beteiligung an den Kosten des aktuell noch laufenden Projektes „Klasse 2000“ 



- Planung einer weiteren Projektwoche (Zirkus- oder Tanzprojekt) 

TOP 9/10: Wahl neuer Vorstandsmitglieder und neuer Mitglieder des erweiterten Vorstands 

Die 1.Vorsitzende Nicole ter Steege wurde einstimmig erneut gewählt mit einer Enthaltung. 

Die Kassiererin Iris Pötter wurde ebenfalls einstimmig erneut gewählt mit einer Enthaltung. 

Der Beisitzer aus Rodde Michael Staggenborg wurde einstimmig mit einer Enthaltung in seinem Amt 

bestätigt. 

Der Beisitzer aus Altenrheine Hendrik Bäthker wurde ebenfalls einstimmig mit einer Enthaltung in 

seinem Amt bestätigt. 

Die Schriftführerin Heike Ernsting hat ihr Amt niedergelegt. Zur neuen Schriftführerin wurde Jana 

Wallner einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. 

Zur weiteren Kassenprüferin wurde Agnes Loose als Nachfolgerin von Michaela Eiter einstimmig mit 

einer Enthaltung gewählt. 

Alle neu Gewählten nahmen die Wahl an. 

 

Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: 

1.Vorsitzende: Nicole ter Steege 

Stellvertretender Vorsitzender: Holger Klinge 

Kassiererin: Iris Pötter 

Schriftführerin: Jana Wallner 

Beisitzerin Altenrheine: Jennifer Stein 

Beisitzerin Altenrheine: Julia Seebeck 

Beisitzer Altenrheine: Hendrik Bäthker 

Beisitzer Rodde: Michael Staggenborg 

Beisitzerin Rodde: Sabrina Greiwe 

Lehrervertreterin: Eva-Maria Niermann 

Kassenprüferinnen: Nadine Bäthker und Agnes Loose 

TOP 11: Verschiedenes 

Termin für die nächste Fördervereinssitzung: Dienstag, 09.04.24, um 20:00 Uhr im Landhotel Hopster. 

 

Ende der Sitzung: 20:19 Uhr 

 

 

 

Nicole ter Steege (1.Vorsitzende)    Heike Ernsting (Protokollführerin) 


